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Aos onze  dias do mês de janeiro de dois mil e dezesste, as 10 horas, os membros do 

Comitê de Investimentos do PREVPEL reuniram-se ordinariamente na sede do 

instituto, estando presentes os conselheiros titulares: do Prevpel Edmar Kroning; eleito 

Saulo Bandeira; indicado pelo executivo Mario Moreira (Presidente); Cesário Rosa 

Sanep e Márcio Torma(Secretário) representante do SIMP ausente.Pauta da reunião: 

Presença do Presidente no Conselho Deliberativo e reunião do Copom. O presidente 

considerou positiva a participação no Conselho Deliberativo quando foi perguntado 

sobre a política de investimentos para o ano de dois mil e dezessete que estava em 

apreciação por aquele Conselho.Sobre a reunião do Copom o Comite tem a expectativa 

na baixa da taxa selic já que a inflação esta sob controle e o mercado desaquecido, 

embora a queda na taxa de juros impacte negativamente no mercado finananceiro 

resultando em rendimentos menores com reflexos nas aplicações do PREVPEL. A ida 

dos membros do Comite a audio conferência no dia vinte e cinco próximo no Banco 

do Brasil depende de confirmação.Outro  assunto comentado foi o crescente deficit no 

grupo finananceiro do PREVPEL o que gera certa apreensão já que é de dificil 

equacionamento, dependendo de normas do Ministério da Previdência sobre o 

assunto.Nada mais havendo a relatar encerro a presente ata, que após lida e aprovada 

será evidamente assinada por todos. 

 

 

 


